

ROY LICHTENSTEIN - POP ART



Über sein Leben: Wer ist dieser Roy Lichtenstein eigentlich? Roy Lichtenstein wurde am 27. Oktober 1923 in New York geboren und war Maler und Grafiker. Zu dieser Zeit war er eine Leitfigur der modernen Kunst und einer der bekanntesten Vertreter dieser Kunstrichtung! Im Jahr 1995 gewann er wohl den wichtigsten Preis, den Kyoto Preis. Diese Ehrung erhalten Wissenschaftler und Künstler für überragende Leistungen. Neben seinem Studium an der „Ohio State University“, besuchte er zusätzlich die Kunstschule „Parsons School of Design.“

Kunstrichtung: Pop Art verbindet Kunst und Alltag miteinander. Elementares Merkmal der Pop Art sind die oftmals trivialen Motive, bekannt aus alltäglichem der Populärkultur, Medien und Werbung. Zahlreiche Künstler verwendeten Werbeartikel, Reklametafeln, Comic-Hefte, Fotografien und illustrierte als Gestaltungsvorlagen für ihre Arbeiten. Dabei besticht die Pop-Art durch eine flächige, plakative und illustrative Malweise in Verbindung mit extremer Farbigkeit.

Originalbilder:



Die **Klasse 6a** wünscht Ihnen weiterhin eine schöne und spannende Schnitzeljagd.

Nächste Station: Der nächste Posten befindet sich beim Gemeindehaus. Viel Spass!